
議題

①令和４年度総括
・学校評価について
・その他、進路状況等について

②令和５年度に向けて
　
③その他

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和４年度　第４回【  ２月１４日（火）】

①教頭より「学校評価」について説明がなされた。
　各委員からの意見
　・保護者の回答率が低い。
　・部活動を活性化させるために生徒会から発信できないか。
　・部活動を地域の人材で見るという国の方針は、なかなか難しいのでは？　等
　
②・部活動を活性化していく。ダンス部など新たな部の設立について。
　・地域で学べるものを取り入れ学校独自の特色を出す。　等

③学校長より現状報告、３＋１ない運動の見直しをはじめとする教育課題及び次
年度の学校運営協議会委員の選任について説明された。

出席者：委員７名、傍聴人３名

県立貴志川高等学校 学校運営協議会

・今後の活動予定


